

MITTEILUNG AMTSBLATT

Thema: Energieberatung

Rubrik: "Neues aus dem Wespennest"

Veröffentlichung: KW 29/2021

Telefonische Energieberatung im Juli und August noch möglich

Die kostenfreie Energieberatung, die von einem unabhängigen Energieexperten jeden letzten Dienstag im Monat von 13 Uhr bis 16 Uhr im WEstSPEssart angeboten wird, wird im Juli und August auf jeden Fall noch telefonisch oder per Video durchgeführt. Sollte die Corona-Situation in den nächsten Wochen stabil bleiben, wird die Beratung ab September jedoch wieder im persönlichen Gespräch abgehalten. Dafür ist der Energieberater in den geraden Monaten im Rathaus Laufach und in den ungeraden Monaten im Rathaus Bessenbach anzutreffen. Wer aus organisatorischen Gründen lieber eine telefonische Beratung wünscht, dem seien daher die Termine am 27.07.21 oder 31.08.21 ans Herz gelegt.

Für die kostenfreie Energieberatung ist eine vorherige Anmeldung zwingend erforderlich. Diese kann bei den fünf WESPE-Rathäusern oder unter der bundesweiten Hotline 0800 809 802 400 vorgenommen werden. Als mögliche Themen für die Energieberatung kommen unter anderem Energieeinsparungen, Wärmedämmung, Heizungstausch, Erneuerbare Energien oder Fördermittelberatung in Frage.

